

Unsere Demokratie braucht eine lebendige Kultur- und Medienlandschaft



Digitale LDK am 12.-13.12.2020

Antragsteller*in: Alexander Salomon (KV Karlsruhe)

Änderungsantrag zu K14

Von Zeile 102 bis 103 einfügen:

könnte sogar eine alternative, datenschutzkonforme europäische Plattform sein. Wir werden nicht lockerlassen, Fake News und Hass im Netz zu bekämpfen! Darüber hinaus werden wir geeignete Diskussions- und Kommunikationsformate zur Entwicklung und Zukunft der Medienlandschaft in Baden-Württemberg etablieren. Diese sollen sich sowohl an die Medienbranche als auch an die Gesellschaft richten.

Begründung

Der Medienkongress "Source" im Jahr 2019 war ein großer medienpolitischer Erfolg. Mit diesem Antrag sollen solche Formate, die mehr als nur ein Vernetzungstreffen der Branche an sich darstellen, unterstützt werden.

Unterstützer*innen

Sebastian Grässer (KV Karlsruhe); Michael Jahn (KV Esslingen); Björn Bohnenkamp (KV Karlsruhe-Land); Björn Dohl (KV Calw); Thomas Marwein (KV Ortenau); Nese Erikli (KV Konstanz); Arnhilt Kuder (KV Heidelberg); Tobias Grüner (KV Stuttgart); Leonie Möhrle (KV Stuttgart)